

Médaille de la ville à Mathis Lelong

Mathis Lelong est un jeune sportif émérite né le 8 novembre 2005. Il pratique la boxe thaï au club de Ligny-en-Cis, où il est entraîné par le président du Siam Boxing Club de Ligny-en-Cambresis, Sébastien Gilles. Mathis a commencé à montrer des aptitudes sportives très tôt dans sa vie, ses parents l'inscrivant au club de gymnastique Sainte-Maxellende de Caudry dès l'âge d'un an. Il a également pratiqué l'aïkido auprès de M. Réal pendant cinq ans, ainsi que le Krav Maga dans le club de Boris Bouché à Caudry depuis deux ans. Mathis est un touche-à-tout, aimant également la musique et s'initiant à la guitare avec M. Delmotte dès l'âge de six ans. Il est très investi dans la vie locale, s'occupant notamment d'un groupe de jeunes à la paroisse Sainte-Maxellende. Il joue également au volley-ball pour le plaisir et fait partie de la section jeux de société de l'Amicale Laïque depuis sa création fin 2018.

En ce qui concerne ses exploits sportifs en boxe thaï, Mathis a disputé des compétitions régionales, départementales et nationales, et il a remporté plusieurs combats, dont le championnat régional des Hauts-de-France à Anzin en mars 2019 et le championnat national à Châlons-en-Champagne en avril de la même année. Le 13 février 2023, il est devenu champion d'Europe de boxe thaï à Birmingham, après avoir remporté le championnat régional des Hauts-de-France à Lens en avril 2022.

Mathis s'entraîne trois fois trois heures par semaine et ses ambitions sont de décrocher sa qualification pour le championnat national et d'aller chercher le titre. En mars 2023, il était en détection à Jonsac afin d'obtenir son billet pour les championnats du monde, mais il n'a malheureusement pas été retenu. Cela l'a encore davantage motivé pour progresser dans son sport.

En dehors de ses exploits sportifs, Mathis aime également la musique et témoigne le nombre d'année où il s'est exercé à la guitare du CP jusqu'en seconde avec Monsieur Delmotte. Il a également commencé la formation du BAFA en décembre 2022 via l'association Avenir Jeunes et est devenu animateur stagiaire en avril de la même année. Il a également participé au Téléthon du Lycée Jacquard et a été bénévole au carnaval de juin dernier.

Malgré son jeune âge, Mathis a de grands projets pour l'avenir. Après avoir obtenu son baccalauréat, il envisage de suivre un contrat d'apprentissage en tant qu'animateur sportif à la Maison Familiale Rurale (MFR) de Le Cateau.

Mathis est un jeune sportif émérite âgé de 17 ans. Malgré son apparence calme, il a un parcours remarquable dans le domaine de la boxe thaï. Pour son parcours exceptionnel et surtout l'obtention du titre de champion d'Europe en février 2023 à Birmingham, je suis honoré de vous remettre la médaille de la ville de Caudry et une carte cadeau d'un montant de 70€ à utiliser au complexe de loisirs King Bowling.